
第７回 50周年事業 PR部会 議事録 

開 催 日 時 令和２年２月 18日（水）18：00～19：30 

開 催 場 所 知立市役所現業棟 第 10会議室 

出 席 者 ９名／11名 

欠 席 者 ２名／11名（杉浦委員、佐藤史朗委員） 

事 務 局 企画政策課長補佐 政策係担当 

１．PR 案の進捗状況の確認及び決定事項の整理 

事務局より資料に基づき、これまで提案のあった内容のうち、実施する方向とした案の進捗状況の確認を

行った。資料のうち、未定の部分は各部会で決定していかなければならないため、今後進めていくうえで参

考の資料としていただきたい。 

（各グループの進捗状況） 

・共同グループ…引き続きチラシの配布を進めている。 

・SNS グループ…落合委員より資料のとおり説明。 

ここまでの評価として、アカウント開設から順調にフォロワー数は伸びているものの、カウントダウン企画

をアップしているのみで、マンネリ化するとフォロワーが見なくなるかもしれない。随時、色々な情報を上

げていきたい。 

≪意見≫ 

・こちらが当初ターゲットとしていた層には充分に PR が出来ているか。 

→それぞれの SNS によりユーザーの年齢層は異なる。３つの SNS を使うことにより、幅広い年齢層に PR

できるのが強みでもあり、現時点では良いバランスで PR が出来ていると考える。 

２．事務局からの相談事項 

【チラシの作成時期の変更について】 

チラシは４月に作成して配布を始める予定であったが、各部会の進捗状況を見るとイベント内容が固まって

いない点も多い。そのため、４月の段階では事務局でチラシを作成して、８月頃に業者等に確定版のチラシ

を発注するスケジュールに変更したいと事務局は考えている。 

≪意見≫ 

・４月の段階でどのようなチラシを作成するのか。 

→11 月８日（日）にパティオ池鯉鮒でイベントを開催することに特化した内容を想定している。 

・各部会には、何月頃までにイベント情報を固めてもらうか連絡しておくべき。 

→検討した結果、７月中を目途にイベント内容を固めてもらいます。 

・PR 部会で作成するチラシを各部会にも共有してほしい。 

→そのようにする。 

・PR 部会がイベント当日行うことは決定していないはず。PR 部会がやることを決めておいて欲しい。 

≪結論≫ 

事務局の提案どおり、二段階でチラシを作成することとなった。 

 

【身分証の作成】 

委員より、「腕章やワッペン等の身分証が無いと PR 活動がしづらい」とご意見があったため、事務局より

ネックストラップ式の身分証の提案を行った。 



≪意見≫ 

・ネックストラップ式の身分証では目立たなさすぎる。一目見て、PR 部会の活動ということが分かるよう

なものでなければならない。 

→安心安全課にスタッフビブスのようなものがある。紙を挟み込むこともできるので、そちらを一度お渡し

するので、次回チラシ配布時に利用していただきたい。 

３．イベント名称の決定について 

PR部会が提案するイベント名称は、 

吹原委員が提案してくださった「ちりゅうし 50周年まつり」に多数決により決定した。 

・子どもにも読みやすいこと 

・一目で 50周年が分かること をコンセプトにしたもの。 

今後、３月頃に部会長にそれぞれの部会の案を持ち寄ってもらい、イベント名称を決定する。 

４．グループ毎に分かれて実施内容の検討 

（共同グループ） 

・事務局より、委員がチラシ配布した箇所を共有するため、今後チラシ配布を行う際にはその都度事務局に

も情報提供をしていただくよう依頼。事務局はそれをまとめて、会議毎に委員に情報提供をする。 

・委員の募集チラシを作って欲しい。→別添のとおり 

・４月に作るチラシの案を事前に送付してほしい。→別添のとおり 

・チラシの作成業者は既に決定しているのか。 

→決定していない。数量等の仕様を提示して、複数の業者から見積合わせを行い決定すると思われる。 

 

（SNS グループ） 

ＳＮＳの投稿について 

・ シティープロモーション動画を投稿する → 2/17の週に清水委員が投稿 

・ カウントダウン以外の投稿も！ 

→ 2/24の週から投稿担当者がカウントダウンとは別に自ら考案した企画を投稿する。 

いままでの会議で出た案（参考） 

・ちりゅっぴにやらせてみた   ・知立市版「珍百景」、「探偵ナイトスクープ」 

・美男美女図鑑         ・美男美女のバトン 

・知立市の有名人の起用     ・インフルエンサーの起用 

・飲食店の宣伝         ・知立市の魅力発信    ・学生との連携 

   

（投稿担当者） 

2/24～橘川委員、3/2～落合委員、3/9～佐藤委員、3/16～吹原委員、3/23～清水委員 

※ 担当者の投稿についたいいね！の数を競う 

・ カウントダウンの写真の撮影が間に合わない 

→ 撮った写真にカウントダウンボードを後から付け足すのもありにして負担軽減。 

もしもの場合は、知立市職員の写真でも可にする。 

５．次回会議日について 

４月 14日 18時 30分～ 第９会議室 

 


